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Die Abgeordneten zum Nationalrat Lafer, Dr. Haider und Kollegen 

haben am 19. Dezember 1994 unter der Nr. 237/J an mich eine 

schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Zahl der 

Sonderurlaube gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

"1. Wieviele Sonderurlaubstage wurden an Angehörige Ihres Res
sorts im Jahre 1994 gewährt? 

2. Wieviele entfielen davon an die Bediensteten des Exekutiv
dienstes? 

3. Wie verteilen sich die Sonderurlaubstage auf folgende An
lässe? 
a) gewerkschaftliche Anlässe (z.B. Schulungen) 
b) personalvertretungsbedingte Anlässe 
c) kulturelle Anlässe (z.B. an Angehörige von Musikkörpern) 
d) sportliche Anlässe (z.B. Teilnahme an Wettkä~pfen) 
e) andere Anlässe? 

4. Wie verteilen sich die Anlässe im Bereich des Exekutivdien
stes? 

5. Wieviele Sonderurlaubstage erhielt ein Bediensteter Ihres 
Ressorts im Durchschnitt im Jahr 1994? 

6. Wie hoch liegt der Durchschnitt im Bereich des Exekutiv
dienstes? 

7. War in den letzten 10 Jahren in Ihrem Ressort bei der Son
derurlaubsgewährung eine steigende Tendenz zu verzeichnen? 
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8. Werden Sie in Zukunft Maßnahmen ergreifen, die einer Ver
ringerung der Zahl der Sonderurlaube dienen - wenn ja, 
welche? 11 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu Frage 1: 

Im Jahr 1994 wurden im Bundeskanzleramt 1.321 Sonderurlaubstage 

gewährt. 

Zu den Fragen 2, 4 und 6: 

Bedienstete des Exekutivdienstes gibt es im Bundeskanzleramt 

nicht. 

Zu Frage 3: 

Die Sonderurlaubstage verteilen sich wie folgt: 

a) gewerkschaftliche Anlässe: 
100 Sonderurlaubstage 

b) personalvertretungsbedingte Anlässe: 
15 Sonderurlaubstage 

c) kulturelle Anlässe: 
23 Sonderurlaubstage 

d) sportliche Anlässe: 
o Sonderurlaubstage 

e) andere Anlässe: 
1.183 Sonderurlaubstage. 

Zu Frage 5: 

Im Durchschnitt hat ein Bediensteter meines Ressorts im Jahr 

1994 0,55 sonderurlaubstage erhalten. 

Zu Frage 7: 

Eine summenmäßige Erfassung der Sonderurlaube in den einzelnen 

Jahren gibt es im Bundeskanzleramt nicht. Zur Beantwortung 

dieser Frage müßten daher sämtliche Urlaubsanträge der letzten 

Jahre durchgesehen werden. Dies erfordert einen Verwaltungsauf-
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wand, der nicht vertretbar wäre. Es wird mir aber versichert, 

daß die Anträge auf Gewährung von Sonderurlaub sehr restriktiv 

behandelt werden. 

Zu Frage 8: 

Im Hinblick auf die Ausführungen zu den Fragen 5 und 7 erachte 

ich besondere Maßnahmen für nicht erforderlich. 
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